

Wirtschaftssenioren Harz unterstützen Hochwassergeschädigte in Goslar

Sieht man das notdürftig befestigte Ufer der Abzucht im Bereich Knochenhauerstrasse wird klar, dass die anliegenden Häuser ähnliche Schäden haben.

Das Erdgeschoss der Familie Kark stand einen halben Meter unter Wasser und wurde unbewohnbar.

Die Gebäudeschäden betragen etwa 146.000 €, die Schäden am Mobiliar etwa 30.000 €. Eine Versicherung bestand nicht!

Einen Mosaikstein zur Sanierung in Form einer Kostenübernahmeerklärung gegenüber der Sanierungsfachfirma GM Goslar in Höhe von 500,00 € übergaben die Vorstände der Wirtschaftssenioren Harz e.V., Hans Nerlich und Reinhard Schwarzer, am 30. Oktober an einen Vertreter der Fa. GM und an Herrn Kark mitten im Sanierungsgeschehen.

Herr Kark bedankte sich im Namen seiner Familie.

